

### お知らせ

組合費は毎月発送している振込用紙でお支払いをお願いします。今回は10月17日までに納めてください。

# 朝志和

### 発行所

埼玉土建一般労働組合朝志和支部  
〒351-0007 朝霞市岡3-24-37  
TEL048-462-1303 FAX048-463-7059  
《発行人》朝志和支部教育宣伝部  
第185号 定価30円  
(機関紙代は組合費に含まれています)  
MAIL asashiwa@saitama-doken.or.jp

## 2020年秋の拡大月間

# 仲間とつながり組織を強化

## 要求実現に向けて組織増勢へ

### 支部活動者会議

9月6日(日)朝霞市民会館にて、53人が参加し「支部活動者会議」が開催されました。田澤支部長から「新型コロナウイルス感染症防止のため、約半年ぶりの顔合わせとなりました。健康上の理由のため、安倍内閣が辞任となりました。しかし、自公政治が続く限り貧富の格差は広がります。組合は秋の拡大月間が始まりました。3000人支部早期回復のため、頑張りましょう」とあいさつがありました。

来賓の本部の斉藤委員長より「まだまだ未加入の仲間はいません。総選挙もいつあるかわからない緊迫した状況です。秋の拡大月間もコロナ禍で制約のある取り組みとなりますが、皆さんの力を借りて拡大月間を成功させましょう」と激励のあいさつがありました。

例年だと、午前中は講演で、午後に拡大月間の提案となりますが、今年は感染拡大防止のため半日開催となりました。情勢の提案、「市長懇談」や「賃金アンケート」



53人が参加した支部活動者会議＝朝霞市民会館にて

この間の加入の特徴は、組織内事業所の新規雇用が多く、続いて宣伝・口コミからの加入が多いということが大きな特徴となっています。この間継続して行ってきた宣伝戦と、何よりも「頼りになる埼玉土建」という皆さんの組織内外の仲間への口コミの効果です。

先日も過去10年の脱退者に送ったDMを見た仲間が「再加入を検討していた」と事務所に来所し即加入となりました。

黒目川分会36歳の若手事業主は4月に法人を立ち上げ、8月に事業を拡



拡大月間達成の決意を語る名雪組織部長

## 組織増勢を勝ち取るため 頼れる組合を語って

大し、5人の従業員を雇い入れ新加入につながりました。和光北分会の34歳の仲間はやはり5月に法人を立ち上げ、20代の従業員3人を雇い入れ加入に繋がっています。引き続き「金のタマゴ」(若い事業主や一人親方)に声をかけ、土建国保の優位性を訴えていきましよう。

9月29日の第五波統一行動日で支部全体では63人の新加入者を迎えています。このペースで10月29日の打上式は達成で迎えたいと思います。



あいさつをする本部の斉藤委員長

「この間の運動報告がありました。これからの運動では「コロナ対策ガイドライン」が提案されました。三密対策、マスクの着用、手洗いの徹底などがあり、組合費納入の仕方については、討議されていることが報告されました。

名雪組織部長より秋の拡大月間の提案がされ、「この間の加入の特徴と到達」や「拡大統一行動日」についての提案がありました。統一行動日については、拡大袋を届け、その確認の連絡と集約することが提案され

ました。対話例の提案や、宣伝戦や各種表彰についての提案があり、参加者から意見質問がありました。最後に「感染対策を徹底し、やれることをやりきり、秋の拡大月間を成功させよう」と決意表明があり、終了しました。

## 前進

▼自民党総裁選をマスコミがおもしろおかしく盛り上げています。そのなかで、菅氏が一番総裁に近いと言われている。菅氏が首相になるとは、安倍内閣を継承していくことになる。安倍内閣が行ってきた「もりかけ」「桜を見る会」「財務省のデータの書きかえ」は事件の最終的な説明もない。菅氏は安倍内閣を実質的に切り盛りしてきた。今後同じことをするのであるか。菅氏の選挙の公約が自助・共助・公助だと言う。▼新型コロナウイルスが感染拡大を続ける一方、格差が広がり、人は生まれた時から貧富の差がある。貧しい者はより貧しく、富める者はより富を手に入れる。▼コロナ問題にしてもほとんどが自助だ。店舗はほとんどつぶれ、公的な助けが必要だ。検査体制の拡充とよく言われるが、感染が疑われるときはすぐに検査して欲しい。熱が出て病院に行っても、コロナの検査をしてもらった人は少ない。GOTOキャンペーンにお金を使うより、検査体制の充実をするべきだ。▼来るべき総選挙では、どこの誰に投票するか、我々は今一度考えるべきだ。

# 新型コロナウイルスを乗り越える

## 新型コロナウイルスによる

# 保険料減免と傷病手当金制度



対応してくれた埼玉土建国保の段専務理事

新型コロナウイルス感染拡大を受けて、埼玉土建国保に「土建国保減免制度導入の経過」、「組合員に気を付けて欲しいこと」などについて、9月17日(木)取材をしました。

埼玉土建国保の段専務理事が対応してくれました。

## 減免申請期限の延長 組合にご相談下さい

①土建国保料のコロナ減免制度導入の経過、現在の申請件数を教えてください。

「感染症の影響により一定程度収入が下がった方々に対して、国民健康保険などの保険料の免除などを行う」ことが今年4月に閣議決定されました。

当初、埼玉土建国保は「2月から8月までの7カ月を減免対象とする」ことを決めました。また、全組合員に制度を周知するため、「新型コロナ

③埼玉土建国保として組合員に気を付けて欲しいことを教えてください。

まずは、新型コロナウイルスに感染しないように、毎日の小まめな手洗いや三密対策をお願いします。また、毎日の検温にも心がけて頂き、高熱が2日以上続いた場合は、すぐに病院あるいは保健所と連絡をとり、ご家族への感染防止にも努めてください。

④手軽に始められる健康増進の取り組みを教えてください。

コバトン健康マイレージという埼玉県の「健康長寿プロジェクト」が「歩くことで医療費が抑制効果がある」ことが確

万円のぼりまです。現在までに1000件以上の申請が届いています。

また、国保組合の専用ダイヤル(8月まで設置)に届いた相談は240件ありました。「自分は対象になるのか」、「申請の方法を教えてください」という相談がほとんどでした。

申請期限が8月末から12月15日まで延長されています。申請忘れがないようにお願いします。現在は国保組合の専用ダイヤルがないので、詳しく

## コバトン健康マイレージ 歩くことで健康長寿

認されているなか「より多くの県民が楽しみながらウォーキングなどの健康づくりに取り組み」仕組みとして2017年から始まっています。

埼玉土建国保として今年の6月より仲間の健康増進と医療費抑制に役立てるため、コバトン健康マイレージに参加しています。国保組合の被保険者は無料で参加できます。

参加希望者は支部事務所に問い合わせをお願いします。スマートフォンをお持ちの方は「コバトン健康マイレージ」アプリにエントリー方法が示されています。スマートフォンをお持ちでない方は

の検討をするよう通知を出したのが始まりです。該当となった場合は現在の傷病手当金の持ち日数が減らず、「新型コロナ」ウイルス感染症に係る傷病手当金」が支給されます。6月の制度開始からの累計では17件130万5105円の支給となっています。



埼玉土建国保の武山辰雄理事長＝岩槻蓮田支部

⑤土建国保の今後について

団塊の世代(1946年から1950年に生まれた世代で、日本年齢構成のなかで人口が一番多い世代)の方々が2022年に75歳を迎えることにより、後期高齢者医療制度に移行していくことになりま

後期高齢者支援金をは

⑥現在でも前期高齢者納付金は2015年度と比較しても約18億円増え、2022年度も大幅に増えることが予想されています。そうなる保険料にも大きな影響が出てきます。

引き続き国への国保組合への予算確保のためのハガキ要請行動などに積極的にご協力をお願いします。

の検討をするよう通知を出したのが始まりです。該当となった場合は現在の傷病手当金の持ち日数が減らず、「新型コロナ」ウイルス感染症に係る傷病手当金」が支給されます。6月の制度開始からの累計では17件130万5105円の支給となっています。

①「ト夕焼け小焼けの」で始まる童謡

②父・母の姉妹

③ゴビ、サハラ、アラビ

④英語の略称はUN

⑤顔立ちの素敵な人が好き!

⑥あのはやぶは……がくて、ちよつと苦手です

⑦中央アメリカで栄えたとされる……文明

⑧アルファベットの7番目

⑨魚の呼吸器

⑩童話劇「青い鳥」の作者

⑪気、口、酔い

⑫オンライン会議での必需品

⑬「のはやぶが、できたのは昼食後だった

⑭開いて串に刺した：焼き

⑮本名を隠すこと

⑯生まれ育った国

⑰自分です

⑱ネズミの絵で有名な謎の覆面芸術家

⑲食欲の秋は色気より：12砂糖や牛乳を煮詰めて作った茶色のあめ菓子

⑳つじつまが合いません

㉑ひまをかけた職人仕事

㉒フランス革命の際に処刑された国王。：16世紀

㉓地球の表面積のおよそ3割

㉔八丁手八丁

9月号の答えは「ヒヤシチユウカ」でした。当選者の発表は、発送を持って代えさせていただきます。

正解者には抽選で5名に図書カードを進呈宛先・支部教宣部あて 締切：二五日消印

ヨコの力ギ

タテの力ギ

